

2学期の行事などを通して

11月に入り、秋も深まってきました、と言いたところですが、今年は夏だけではなく、秋も暖かく過ごしやすい日が多く、惣川の紅葉ももう少し先のようです。

2学期も半分を過ぎました。学期の中でも長い2学期は、学校行事が目白押しです。9月の運動会に始まり、6年生は修学旅行、10月には市の陸上運動記録会、11月は人権・同和教育参観日、乙亥相撲への参加、12月はマラソン大会、などがあります。これらに加えて、他校との交流学习や地域の方々との交流会などもあり、子どもたちはそれぞれの準備や練習に一生懸命取り組んでいます。忙しい2学期ですが、これらの行事などの経験が、子どもたちの成長につながっています。すべてがうまくいくわけではありません。思い通りにならなかったり失敗したりしたことから試行錯誤しながら子どもたちなりのベストの形を作り上げています。

生活していく中で、すべてが完璧、何でもうまくいく、そんなことは決して多くはありません。頑張っても報われないこともあるでしょう。ですが、どういう状況であっても、簡単にあきらめたりせず、何とか乗り切っていこうと考えたり、切り替えて柔軟に対応したりすることが大切です。行事での経験や学校生活は、そうした力を身に付けていく場でもあるのです。惣川の子どもたちは、何でも真剣に、一生懸命に取り組めます。2学期の行事などを通して、少しずつですが着実に成長していることを感じます。これからの頑張りに大いに期待するとともに、地域の皆様もこれからも温かく見守っていただきますと幸いです。



陸上運動記録会のようす
みんな、力を出し切りました

モンゴル、ドンドゴビ県舞踊団来校

11月1日に、西予市と姉妹都市提携をしているモンゴルのドンドゴビ県から舞踊団のみなさんが来校しました。最初に、モンゴルとはどんな国なのか、お話をいただきました。続いて、モンゴルの伝統的な歌や踊りを披露していただきました。交流の時間では、モンゴルの踊りを教えていただき一緒に踊ったり、国語の教材「スーホの白い馬」で有名な馬頭琴を弾かせていただきました。短い時間でしたが、とても貴重で楽しい体験をすることができました。



業間マラソン、相撲練習始まる

スポーツの秋です。10月末から業間マラソンと相撲練習が始まりました。

業間マラソンは、2時間目が終わったあと10分間、グラウンドと外の道路を走ります。1周が約300m。小学生の目標は3周。幼稚園児は2周です。みんな元気よく走っています。12月6日には校内マラソン大会が予定されています。それまで毎日走って体力をつけます。

今年の乙亥相撲小学生の部は11月27日。それに向けても練習スタートです。放課後の約1時間、土俵で汗を流しています。団体戦、個人戦に6名が参加する予定です。練習には、外部から指導に来ていただくこともあり、熱が入ります。昨年よりも一つでも上を目指して、みんな頑張れ!



幼・小合同避難訓練

11月5日に全国一斉で行われた緊急地震速報訓練放送に合わせて、幼稚園と合同の避難訓練をしました。放送に合わせて、避難行動を取り、そのあと外へ避難しました。避難の際には、今年度PTAの予算で更新したヘルメットを着用しました。全員が慌てず落ち着いて行動しました。もしもの時も、このように行動したいですね。



12月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	日		
2	月		○
3	火		○
4	水		○
5	木	福祉センター訪問	○
6	金	校内マラソン大会	○
7	土		
8	日		
9	月		○
10	火		○
11	水		○
12	木		○
13	金	個人懇談会	○
14	土		
15	日		
16	月	誕生会	○
17	火	お楽しみ会	○
18	水		○
19	木		○
20	金		○
21	土		
22	日		
23	月		○
24	火		○
25	水	2学期終業式	×
26	木	冬季休業	
27	金		
28	土	年末休業（閉庁日）	
29	日		
30	月		
31	火	↓	

1月の主な行事

- 8日(水)3学期始業式
- 10日(金)誕生会
- 23日(木)野村中学校入学説明会
(※ 午前、6年生保護者対象)
- 27日(月)誕生会
- 30日(木)給食感謝祭
- 31日(金)漢字検定